入資本三井深刻評念金級平成25年3月号

(社) 久留米三井薬剤師会

〒839-085 久留米市高良内町 2807-5

TEL0942-44-0330FAX 0942-44-0333

Mail: kmpa-office@iwa.bbiq.jp

UTL: http://www.kmpa.or.jp/

会務報告

1月25日:第3回地区連絡協議会

28日:第4回医療連携委員会 於 久留米三井薬剤師会館 中井他7名出席

於 県薬会館

29日:第17回筑後地区がん薬物療法研修会 於 ハイネスホテル久留米

2月 8日:レセプト

15日:会計(予算)打合せ 於 久留米三井薬剤師会館 友安・満安出席

同日:第34回筑後地区薬剤師合同フォーラム 於 标パリターレ創世

16・17 日: 九州山口薬学会ファーマシューティカルケアシンポジウム 於 JR 博多シティ・JR 九州ホール

16日:平成24年度第1回学校・環境・衛生研修会 於 県薬会館 10名出席

17日:第2回医療安全セミナー 於 福岡明治安田生命ホール 37名出席

20日:「久留米市青少年の非行を生まない社会づくり推進対策本部」

第2回少年非行·薬物乱用防止対策部会 於 久留米市勤労青少年ホーム 吉永出席

21日:第5回在宅医療推進に係る訪問看護連絡会 於 久留米市役所 10名出席

22日:第7回社会福祉委員会 於 久留米三井薬剤師会館 中井他9名出席

23日: 久留米大学医療センター院外処方せん案内職員面接 於 久留米三井薬剤師会館 中井・友安出席

24日:第2期健康くるめ21計画(素案)市民向け説明会 於 久留米市役所 福元出席

26日:久留米大学医療センター電子カルテシステムリハーサル 於 医療センター 杉本他3名出席

27 日: 理事会 於 久留米三井薬剤師会館 中井他 17 名出席

2月27日理事会

- ① 会務報告
- ② 各委員会報告
- ③ 協議事項 (ソフトウエア(会員管理システム)改修の件・社用車買い替えについて・予算総会付議事項について・平成 24 年度厚生労働科学特別研究事業「後発医薬品の更なる使用促進に向けた調査研究」のアンケート依頼について・予算総会及び通常総会担当者について)
- ④ 連絡事項
- ⑤ その他・予定

これからの予定

第115回福岡県筑後地区薬剤師研修会 於 ホテルマリターレ創世 3月15日(金)18:45~

第 13 回福岡県薬剤師会ファーマシューティカルケアシンポジウム 於 アクロス福岡 3月17日(日)13~17 時

第 34 回(社) 久留米三井薬剤師会臨時総会 於 久留米三井薬剤師会 3 月 2 7日(水) 19:00~19:30



【学術研修委員会からのお知らせ】

JPALSの過渡的認定の期限(H25.3.31迄)が迫っています。希望する方はお早めに申請してください。また登録はしたものの、なかなか先に進めなかったり、どのように活用するか悩んでいる方の為に、久留米三井薬剤師会のHPに「JPALS超簡単マニュアル」を掲載しています。どうぞご一読ください。

<久留米三井薬剤師会HP Topics 抜粋>↓↓↓

2012 年 4 月生涯学習支援システム「JPALS」(解説 PDF 冊子も掲載)が稼働。

過渡的認定期限(平成 25 年 3 月 31 日まで)が迫っています。 希望する方はお早めに申請してください。

「JPALS☆超簡単マニュアル☆」を掲載しました。

薬剤師のプロフェッショナル・スタンダードについての解説はコチラから。

アナログ版「ポートフォリオ」のダウンロードもできます。

【災害対策ワーキングチームからのお知らせ】

昨年行われたブロック別勉強会では、緊急時の連絡網を確立し、近隣薬局同士のコミュニケーションを はかり、近隣のハザードマップを皆さんで作成して頂きました。ご協力に感謝いたします。

そこで得た情報を基に web 上にハザードマップを作成していく作業に入っています。

まずは薬局の位置を正確に表示することが第一段階です。久留米三井薬剤師会のホームページに「会員薬局一覧」がありますが、ここから各薬局の位置を Google Map に表示できるようにしていきます。

後日、各薬局にて位置が正確かどうかの確認作業をしていただくことになりますので、是非ご協力をお 願いいたします。

【編集後記】

今年も球春到来、サッカーは3月2日にJリーグが開幕しました。昨シーズン、地元の「サガン鳥栖」はJ1初参入チームとしては史上最高の5位という成績を残し、話題となりました。そのサガンには、昨年のJ1で2位の得点を稼いだ「豊田陽平」という看板選手がいます。J1昇格や残留の立役者であり、チームには欠かすことが出来ない絶対的エースです。予想通り、オフには国内外の複数のチームから好条件での獲得オファーがありました。しかし、サガンが自分を育ててくれたと言い切り、チームのメンバーやサポーターへの「愛着・感謝・恩」を大切にし、豊田選手は今シーズンもサガンでプレーすることを選択しました。

プロスポーツ選手に限らず金銭やステータスを優先する人が目立つ昨今ではありますが、仲間への感謝の気持ちなど大切にする何かを抱いての進み方・生き方は、今後の人生に伝わるものが感じられる話題の一つでした。

H.S